Universidad del sureste

Clave:07PSU0075W

Licenciatura en Psicología

Alumno: Sair Hernández Mora

Fecha de entrega: 24 de septiembre de 2020

Filosofos de la antiguedad Wilhel Wundt, Charles Bell, Thomas Brown, Johann Friedrieh Herbart, Ernest Heinrich Weber, Ivan Pavlov y Vladimir. y psicólogo alemán considerado el fundador de la psicología experimental, se doctoró en medicina en

Charles Bell, Fue un anatomista, cirujano, fisiólogo y teólogo natural escocés.

Thomas Brown, En 1623 ingresó en la Universidad de Oxford, en la que se graduó en 1626, en el Pembroke College. Herbart figuró como uno de los personajes constituyentes intelectual de Alemania, Su filosofía se caracterizócrítica frente al idealismo romántico de Fichte, Schelling y Hegel.

Ersnt Heinrich, médico alemán considerado uno de los fundadores de la psicología experimental.
Influyente e importante en áreas de la fisiología y la psicología durante su vida y más allá.

Ivan Pavlov, fue un fisiólogo ruso, con Premio Nobel de Fisiología o Medicina en 1904.

Asociacionismo paradigma que sirve de justificación teórica a las técnicas asociativas basándose en el postulado, defendido por esta corriente psicológica.

Persepcion sensorial en la formacion de ideas y la adquisicion de conocimiento. Surge en la edad moderna en Reino unido en la baja Edad Media.

El comienzo de una ciencia. Wundt, Los perros acampanados de Pavlov, Un gran efecto. Edward Thorndike, Los niños y Watson. (John B. Watson, 1878-1958)

Podemos saber y reaccionar a determinados estímulos debido a que somos capaces de vincular acontecimientos.

Base del conductismo base de numerosas técnicas y escuelas psicológicas, somos capaces de vincular fenómenos y situaciones, aprendiendo y adquiriendo dicha asociación.